
Farc debería pedir perdón por asesinato de diputados del Valle:
Angelino Garzón
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El vicepresidente resto importancia a la propuesta de la Constituyente hecha por el grupo
guerrillero.

El vicepresidente de la República, Angelino Garzón, indicó este martes que lasFarc deben
pedirle perdón a los familiares de los once diputados secuestrados y asesinaodos por ese
grupo guerrillero, antes de estar pidiendo una Asamblea Nacional Constituyente en la que
se refrenden los acuerdos a los que se llegue en el proceso de paz que se lleva a cabo en La
Habana. Así fue el secuestro de los diputados del Valle

“La población del Valle del Cauca está esperando que la guerrilla le pida perdón por el
secuestro de los 11 diputados y ese salvaje asesinato. La guerrilla debe entender que debe
firmar un acuerdo de paz este año como lo ha propuesta el presidente Santos y que se
comprometan a no seguir agrediendo a la población civil”, dijo el funcionario.
 
Garzón señaló que las Farc lo que “tienen que hacer es firmar el acuerdo de paz y luego
encontraremos la manera de implementarlos”.
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